



Crecemos  
contigo



F  
O  
T  
O  
  
N  
O  
T  
I  
C  
I  
A

# Gran éxito del Festival Benéfico a favor de Haití

- **Diego Rodríguez**, finalista de la última edición del programa Fama ¡a bailar! actuó gratuitamente.
- Ilusión, risas, emoción y música para los más de 300 asistentes a esta iniciativa para recaudar fondos para los damnificados por el terremoto que asoló Haití el pasado 12 de enero.
- El televisivo mago Montty arrancó las mayores carcajadas de la velada con su humor cercano y su magia cómica.
- Jesús Poin, Mario Wenceslao y el Mago Luis asombraron a la audiencia con espectaculares números.
- Protección Civil anunció que su campaña de recogida de alimentos, medicinas y ropa está siendo todo un éxito y los vecinos ya han donado más de 600 kg de alimentos y enseres.
- .
- La recaudación del Festival, destinado íntegramente a los damnificados, ascendió a más de 1.574 €. La recaudación de la fila 0 continúa y se siguen admitiendo donativos en la cuenta del Ayuntamiento número 0030 1019 77 0870002271.



Crecemos  
contigo



# FOTO NOTICIA



*Imagen 01.- El popular Diego Rodríguez, directamente salido de la Academia de Fama ¡a bailar! interpretó dos piezas de baile.*



Crecemos  
contigo



# FOTO NOTICIA



*Imagen 02.- El Auditorio Municipal Gustavo Pérez Puig presentó una fantástica entrada que se destinó íntegramente a beneficio de los damnificados por el terremoto.*



Crecemos  
contigo



# FOTO NOTICIA



*Imagen 03.- Los participantes y Protección Civil, recibieron el homenaje del Ayuntamiento por haber hecho posible este festival solidario en tan poco tiempo y con tanto éxito.*



Crecemos  
contigo



# FOTO NOTICIA



*Imagen 04.- Jesús Poin, mago local que empezó gestar la iniciativa de este festival.*



Crecemos  
contigo



# FOTO NOTICIA



*Imagen 05.- El conocido mago Montty.*



Crecemos  
contigo



# FOTO NOTICIA



*Imagen 06.- Mago Luis con sus ocurrentes números.*